

心が変われば 行動が変わる

尾道市立向東小学校
第6学年通信
令和3年4月14日
No. 2

〇6年生大活躍しています

新学期が始まり、6年生としての自覚をもち頑張っています。入学式準備・片付け、1年生の給食準備など、これまで経験してこなかった最高学年の働きをしっかりとこなしています。



6年1組



6年2組

〇学年通信にお家の方の声を

子供達の学年が進むにつれ、「家では学校の話をおあまりしなくなった」という声をよく聞かせていただきます。しかしながら家での会話は、子供が“1日の出来事を自分自身で振り返り”，“1つのストーリーとして組み立てる”という重要な能力が日常的に育まれる場でもあります。

一方で、思春期の入り口にさしかかろうとしている子供達が素直に話してくれることは当たり前ではなく、また、お家の方も忙しい中なかなかゆっくりと話を聞いてあげる時間をとることも難しいのではないのでしょうか。

今年度の学年通信には、お家の人に伝えたい頑張りや出来事と、「6年生のみなさんへ」という項目で実際に学校で指導している内容を掲載していきます。学年通信の内容について子供達に尋ねたり、一緒に読んでいただいたりしながらお家で話をするきっかけにさせていただければと思います。

また、お家の方からのお便りでご了承いただけるものは掲載したいと考えています。参観日や図画工作科の作品の感想、6年生として成長が見られた姿などなんでも構いません。11才、12才の子供達は「褒められる」よりも「認められる」ことで、さらに成長してくれます。学校でもたくさんの場面で認め・任せていきたいと思ひます。ぜひお家で気づかれた成長も教えてください。よろしくお願ひします。（連絡帳 or 右側下を切り取ってお知らせいただくと幸いです）

昨年度記入していただいた個人カードを4月9日（金）にお返ししております。早速のご提出ありがとうございました。まだのご家庭は、昨年度を元に新規の用紙に記入していただきますようお願い致します。提出締め切りは4月15日（木）です。個人カード用封筒に入れて提出してください。大変お手数をおかけしますが、よろしくお願ひ致します。

〇6年生のみなさんへ

〇心が変われば・・・

最初の1週間はどうか？本当にたくさんのところで活躍してくれて、たくさんの先生方から褒めていただきましたね。みんなの頑張りや力を認めてもらおうと、とてもうれしいです。

先週見られた素敵な行動の数々。その裏にある、6年生として育てている素敵な心を感じます。先生達（泉、田野、下久吉、藤田、小寺、佐藤）が感動した行動を集めてみました。

- ・ 始業式で、前に出た人へきちんと礼を返す
- ・ 壇上にあがった人の方に体を向ける
- ・ 「前へならえ」をしなくても前の人と間隔をとる
- ・ 静かに並び、移動する
- ・ トイレのスリッパをそろえる
- ・ 休みの友達の連絡を心配する
- ・ 友達の給食を運んであげる
- ・ 給食のワゴンの片付けのボランティア
- ・ 係が決まるまでの間、誰かがしないと困ることに気づき、自主的にする
- ・ 学級委員や委員会の委員長、副委員長、書記に立候補する
- ・ 係や委員会を決めるときに譲り合う
- ・ きれいな文字でノートを書く
- ・ 「まとめ」を自分の力で考えて書く
- ・ 自分が興味のあることを調べる
- ・ 初めての縦割り班掃除の時に、2年生を迎えに行く
- ・ 苦手なこと（自己紹介、立候補、発表）にチャレンジした
- ・ 縦割り班掃除でリーダーとして率先して掃除をする姿を見せていた

「この行動をしていたのは、ぼくだ！わたしだ！」という身に覚えのある内容がきっとあるでしょう。なによりかっこいいと思うのは、上の行動のほとんどが、誰に言われたのでもなく、自ら行動しているところです。今週も期待しています。どんな心を大切にして2週目を過ごしますか？

〇縦割り班掃除のリーダーとしての工夫

リーダーとして望む掃除の時間は、いかがでしょうか。なかなか思うとおりにいかないことも多いと思います。どんな工夫しているのか、みんなのアイデアを聞いてみたので紹介します。

- ★時間通りに来ている子、頑張っている子を褒めたら、他の子もできるようになった。
- ★短い言葉でお願いします。自分が率先してやっている姿をみせる。
- ★反省会の時に、よかったことを言ってみる。 他にもあるかな？

-----切り取り-----

